
 

  

 

 

 

Ai Docenti del Corso di Studio in 

Lingue e Letterature Moderne 

e 

Lingue e Letterature Europee e Americane 

 

 

Il Consiglio di gestione dei Corsi di Studio in Lingue e Letterature Moderne e Lingue e 

Letterature Europee e Americane si è riunito il giorno 7 novembre 2022 alle ore 14.00 in aula 

Rosati per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

 

1. Approvazione del verbale del 27 settembre 2022. 

2. Comunicazioni. 

3. Progetti PCTO e orientamento. 

4. Altre attività formative. 

5. Comunicazioni e problematiche relative al CLA. 

6. Proposta di Emeritato per Daniela Guardamagna. 

7. Pratiche studenti. 

8. Varie ed eventuali. 

9. Dottorato di ricerca, prospettive di sviluppo. 

 

Sono presenti i proff.: Bevilacqua, Catalano, Ciccarini, Fiocco, Lefèvre, Marino, Munari, 

Piperno, Sebellin, Sileo, Lico (rappr. Studenti LLEA).  

 

Sono assenti giustificati i proff.: Amenta, Bugliani, Frattale, Martínez, Sinatra, Sulpasso, 

Massimiliani (rappr. Studenti LLEM). 

 

Ordine del Giorno: 

 

1. Approvazione del verbale del 27 settembre 2022. 

Il verbale viene approvato dopo lettura dell’integrazione proposta dalla prof.ssa 

Ciccarini, che si riporta di seguito: 

La Prof.ssa Ciccarini ribadisce di aver accettato la proposta della Direttrice di 

Dipartimento di entrare a far parte della Commissione Risorse e Sviluppo e che, al 

fine di prepararsi a tale incarico, si appresta a effettuare una ricognizione della 

situazione in atto, dei cui esiti informerà i Colleghi. Ricorda inoltre che, per quello 

che riguarda la programmazione, come già stabilito in precedenti Consigli di 

LLEM e LLEA, sono da considerarsi prioritarie le progressioni di carriera dei 

Proff. associati, seguiti da richieste di posti di ricercatore. 

 

2. Comunicazioni. 

La prof.ssa Sebellin comunica: 



 

  

 

 

- Ci sono state diverse iscrizioni al Corso per le tesi, sono circa 60 presenze;  

- La prof. Bianca Sulpasso ha ottenuto l’abilitazione scientifica nazionale per 

professore di Prima Fascia. Il consiglio si congratula con la collega. 

- Il 25 e 26 novembre si terrà il convegno Trade 3: si prevede di dare 2 crediti agli 

studenti che parteciperanno a tutte le giornate e presenteranno una relazione. 

L’iniziativa verrà pubblicizzata sul minisito e sulla pagina Facebook non appena 

verranno forniti locandina e dati. Delle relazioni si occuperanno le organizzatrici 

del convegno (dott.sse Sileo, Rossi e Magazzù). 

- Il liceo Amaldi di Roma ha chiesto di poter avere alcune lezioni presso la loro 

sede per informare gli studenti circa l’offerta formativa LLEM. La prof.ssa 

Sebellin ha dato disponibilità e chiede ai colleghi se sono interessati a fornire 

una lezione. Le richieste sono per Letteratura inglese, Letteratura anglo-

americana, Letteratura francese. Altre possono essere offerte (tedesco, spagnolo, 

lingue slave). 

Il prof. Lefèvre comunica: 

- Il 15 novembre sono previsti i nuovi colloqui di accesso al LLEA, che 

porteranno diverse nuove matricole al Corso di Studi. 

- Informa il Consiglio circa alcune buone pratiche messe in atto e comunicate a 

studenti e rappresentanti in merito alle procedure di riconoscimento dei crediti 

nel corso LLEA. Il Consiglio concorda sull’indirizzo scelto. 

3. Progetti PCTO e orientamento. 

Anche a fronte delle richieste del Gruppo della Qualità del Dipartimento in merito 

alle iniziative prese dai corsi di studi relative all’orientamento studenti, i 

Coordinatori pregano i colleghi di informare tempestivamente i coordinatori, e in 

particolare le proff.sse Ciccarini e Marino, responsabili dell’Orientamento di 

Ateneo, di dette iniziative.  

4. Altre attività formative. 

Il prof. Lefèvre ricorda ai colleghi di attivarsi, per area linguistica, al fine di 

contattare i docenti esterni che parteciperanno ai seminari/laboratori delle giornate 

dell’1 e 2 marzo 2023. Resta a disposizione per qualsiasi ulteriore dettaglio di tipo 

logistico. 

La prof.ssa Sebellin propone due nuove attività di incontro con le professioni per il 

CdS LLEM da programmare nel corso dell’anno accademico 2022-23. In primo 

luogo, un incontro con la responsabile cultura dell’ambasciata irlandese; in secondo 

luogo, un incontro con una giovane traduttrice Mondadori. La coordinatrice terrà il 

Consiglio aggiornato sull’organizzazione degli eventi e invita i colleghi a proporre 

altri incontri con le professioni. 

5. Comunicazioni e problematiche relative al CLA. 

La prof.ssa Marino informa il Consiglio che sono state completate le procedure per 

il nuovo CEL di Russo e che sono in procinto di svolgersi quelle relative a un 

docente di Lingua inglese per i corsi di Giurisprudenza attivati presso la sede 

distaccata del Foro Italico. Infine, nuove procedure per contratti di cinese e francese 



 

  

 

 

saranno previste per l’anno venturo. La prof.ssa Marino informa il consiglio che le 

problematiche che riguardano le unità di personale per il CLA non sono ancora state 

risolte. 

6. Proposta di Emeritato per Daniela Guardamagna. 

I Coordinatori propongono al Consiglio di farsi latori presso il Dipartimento della 

proposta di nomina della prof.ssa Daniela Guardamagna a Professore Emerito. Il 

Consiglio approva. 

7. Pratiche studenti. 

Il Consiglio dà mandato ai Coordinatori. 

8. Varie ed eventuali. 

Non ci sono Varie ed eventuali.  

9. Dottorato di ricerca, prospettive di sviluppo. 

Il Consiglio si trattiene in una breve discussione sulle prospettive di sviluppo del 

Dottorato di Ricerca per ciò che riguarda l’area linguistico-letteraria. Si stabilisce di 

tornare a discuterne in maniera più ampia in un successivo Consiglio. 

 

Non essendoci altro da deliberare, la seduta è tolta alle ore 15.00. 

 

I Coordinatori dei Corsi di Studio 

Prof.ssa Rossana Sebellin 

Prof.      Matteo Lefèvre 

 

Roma, 7 novembre 2022 

 

 


